

# 林けいじ府議会レポート

はやくやさしくしんけんに取り組みます



発行

大阪府議会議員 林 啓二  
〒569-0077 高槻市野見町3-19  
[TEL] 072-672-1523  
[FAX] 072-672-1528  
[URL] <http://kei-hayashi.world.coocan.jp>  
[E-mail] kei-hayashi@mbn.nifty.com

平成30年警察常任委員会

## 総力を挙げて大阪と高槻・島本の治安維持と安全確保を!!!

林啓二府議は2月定例会「警察常任委員会」で強調



### 日本初開催となるG20サミットの開催都市が、大阪に決定しました。

このことは、将来の大坂の都市力や治安力、そして国際的なプレゼンなどを大きく飛躍させる上に次世代へのレガシーとしても貴重な出来事です。なんとしてもこの、2019年G20大阪サミットを万全な警備体制で成功させなければなりません。

そして、世界に向けて大阪の治安力のすばらしさを発信する絶好の機会であります。将来の大坂の治安力向上につながるためにも、警備対策費は十分な予算を確保することを強調しました。  
(日程は2019年6月28~29日に決定しました。)



### 高槻警察署の移転・建て替えの推進を強調



林議員は、これまで高槻警察の建て替えについては、平成22年ごろから老朽化に加え、著しい狭隘化やバリアフリーが整備されていない状況を踏まえ、建て替えの必要性を訴えてきました。

大阪府は、「大阪府ファシリティマネジメント基本方針」に基づき、通常の維持・修繕を加えても対応が出来ない場合は、代替施設がないか検討が必要であるとの見解であります。高槻市は、すでに建て替えに必要な用地を準備しております。このことは、高槻警察署の建て替えの優先度に大きな一つの要素となると考えます。林議員は、高槻警察署の移転建て替えの推進については、今後も早期に実現できますように取り組むことを強調しました。

Q A その他、交通安全対策ならびに二輪車の交通事故防止対策についても質問しました。

- ① 「ゾーン30」の安全対策については、生活道路における歩行者等の安全確保に効果が確認されています。今後も地域住民の意見も踏まえ、道路管理者との連携し、整備を推進することが示されました。
- ② 二輪車の交通事故防止対策については、大阪府警察は、事故が多発し、発生件数、死者数、負傷者数のいずれもが全国ワーストだった現状を受けて、3月1日に府警察本部において、二輪車の関連企業や団体など14機関との連絡会議を開催しました。そこで、二輪車を利用する方々の安全意識向上させるため、一定期間、無事故・無違反であれば、表彰するコンテストの実施が決められました。今後も、関係機関・団体と連携し、二輪車の交通事故の発生実態に即した効果的な対策を推進することが、示されました。



やりました／

### 公明党大阪府議会議員団の主な実績

／できました／

府民の皆様から寄せられる様々なご意見、ご要望などをもとに公明党大阪府議会議員団が実現させてきた政策のうち、主なものを紹介します。

#### ① 最先端のがん治療拠点を大阪に

昨年3月「大阪国際がんセンター」(大阪市中央区)が開院しました。最新鋭の放射線治療装置を3台設置するほか、患者の就労支援相談窓口や脱毛といった外見の悩みに対応するサロンもあります。

また、この3月には隣接地に「大阪重粒子線センター」が開院、10月から治療を始めます。放射線の一種、重粒子線を病巣部に集中的に照射することで、正常な細胞を傷つける副作用が少ない治療が受けられます。外科手術が難しい体の奥にあるがんや、すい臓がんなど難治性のがんにも効果が期待されています。

#### ② 動物の殺処分をゼロへ

「大阪府動物愛護管理センター」(羽曳野市)が昨年8月に開所しました。動物の殺処分ゼロに向け、犬や猫の引き取り数減少や譲渡を進めるとともに、動物愛護に関する意識の啓発を図ります。

同センターは保護された犬や猫の飼育体験を通じ、ペットとの暮らし方を考える「施設学習型ゾーン」と、木々に囲まれた広場で動物と触れ合う「自然活用型ゾーン」があります。今後は小学生を対象に動物愛護の出前授業を予定しています。



#### ③ 結婚に“縁ジョイパス”

府内在住の新婚世帯(結婚後1年以内)と1年以内に結婚を予定している人たち向けに「おおさか結婚縁ジョイパス」が昨年11月にできました。婚姻届の提出時に交付されるほか、スマートフォンやタブレットにパスを取り込んで利用できます。府内の協賛店の利用時にパスを見せると5~10%の代金割引や生活用品がもらえるなどの特典があります。有効期限は2020年3月末です。



#### ④ 発達障がい者支援も前進

大阪府の総合就業支援施設「OSAKAしごとフィールド」(大阪市中央区)は精神・発達障がい者の就労支援に力を入れています。一人一人の特性に合わせたプログラムを用意し、カウンセラーが詳しく相談に応じます。

#### ⑤ 府立高トイレの洋式化

今後3年間で107府立高校のトイレを順次洋式化していきます。各校とも1階から最上階まで垂直方向の縦一列に位置する1系統のトイレを全面改修します。すでに完成した高校は生徒が喜んでくれています。

